



veronapires@hotmail.com

Impresso: sexta-feira, 5 de dezembro de 2003 21:03:37

De : PR / Dir.Gabinete - Antero Veiga <AnteroV@PR.gov.cv>
Enviado : sexta-feira, 5 de dezembro de 2003 14:04:53
Para : "veronapires@hotmail.com" <veronapires@hotmail.com>
Assunto : FW: Le président sénégalais relance l'idée d'un fonds de solidarité numérique

Senhor Presidente,
Para sua informação.
Melhores cumprimentos,
Antero

-----Mensagem original-----

De: RAUL BARBOSA - Ambassadeur du Cap Vert DAKAR
[mailto:resemb@sentoo.sn]
Enviada: quinta-feira, 4 de Dezembro de 2003 15:51
Para: PR / Cons. Diplomatico - Antonio Lima
Cc: MNEC / DGPEX - Dir Ger - Severino Almeida; PR / Dir.Gabinete - Antero Veiga; Enc. de Negocios A.P.ALVES-Géneve
Assunto: Le président sénégalais relance l'idée d'un fonds de solidarité numérique

04 Décembre 2003 15:50 heure de Dakar

LYON (France), 4 déc (AFP) - Le président sénégalais Abdoulaye Wade a plaidé jeudi à Lyon (centre-est de la France) pour la création d'un fonds de solidarité numérique qui permette aux pays les plus pauvres d'avoir accès aux nouvelles technologies.

Le chef de l'Etat sénégalais intervenait au premier jour du "sommet mondial des villes et des pouvoirs locaux" qui rassemble jusqu'à vendredi un millier d'élus locaux avec l'ambition de faire connaître les initiatives des pouvoirs locaux, quelques jours avant le sommet mondial sur la société de l'information du 10 au 12 décembre à Genève.

"Nous voudrions bien arriver à ce que 80% de la population du Sénégal ait accès aux ordinateurs", a dit le président Wade à la presse.

Conscient que l'idée d'un fonds est actuellement rejetée par la plupart des pays occidentaux, il a déclaré qu'il proposerait à Genève, "l'adhésion à ce fonds sur la base du volontariat".

"Celui-ci, a-t-il expliqué, ferait appel à des participations indolores, puisqu'il s'agira pour l'acheteur d'un accessoire informatique de répondre à la question: acceptez vous de contribuer au financement de la solidarité numérique?"

"Il sera libre de fixer sa contribution ou de ne pas participer du tout", a-t-il précisé.

De son côté, le sénateur-maire de Lyon Gérard Collomb a estimé que "l'internet, à l'instar de l'eau, de la santé, de l'éducation, doit être considéré et reconnu comme un service essentiel".

"Tel est le message fort que nous devons porter, de la part de la société civile et des acteurs locaux, aux chefs d'Etat et de gouvernement qui seront réunis dans quelques jours à Genève pour le sommet mondial sur la société de l'information", a-t-il déclaré.

Une déclaration des villes et des pouvoirs locaux sur la société de l'information qui devrait être adoptée vendredi, sera transmise aux chefs d'Etat à Genève, par une délégation conduite par M. Collomb et le maire de Genève, Christian Ferrazino.